

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires Extérieures, M. Mitchell Sharp, annonçait aujourd'hui la nomination de six membres, trois Canadiens et trois non-Canadiens, du Conseil des Gouverneurs du Centre de Recherches pour le Développement International, lequel Conseil compte 21 membres.

Ces six nouveaux gouverneurs sont: Monsieur Norman T. Currie, de Toronto; le Docteur Clarence L. Gosse, de Halifax; le Docteur Aklilu Habte, d'Ethiopie; Monsieur Archie R. Micay, de Winnipeg; Monsieur Theodore W. Schultz, des Etats-Unis; et S.E. Soedjatmoko, d'Indonésie.

Le Centre a été institué en 1970 par une loi du Parlement du Canada afin d'appuyer des travaux de recherche destinés à adapter la science et la technologie aux besoins précis des pays en voie de développement, besoins qui sont établis par ces pays eux-mêmes. Cette loi établissait le Centre à titre de corporation publique et prévoit que le Conseil des Gouverneurs du Centre est nommé par le Gouvernement du Canada. Cette loi prévoit en outre que le Président du Conseil, que le Vice-Président du Conseil et que neuf autres gouverneurs doivent détenir la citoyenneté canadienne.

Au cours des années 1970 à 1972, les 10 autres membres du premier Conseil des Gouverneurs du Centre étaient des ressortissants de pays autres que le Canada, y compris six membres en provenance des pays en voie de développement. On a maintenu cette politique au moment des récentes nominations.

Le mandat des gouverneurs est d'une durée de quatre ans mais en vue d'assurer une certaine permanence, six des membres du premier Conseil des Gouverneurs n'étaient nommés que pour une période de deux ans et six autres gouverneurs n'étaient nommés que pour une période de trois ans. Les nominations annoncées aujourd'hui visent